

El Dr. Ante Salcedo nombrado jefe del Departamento Académico de Sistemas Digitales

[@ITAM_mx](#)

Oficina de Comunicación

Martes 1 de agosto de 2017

15:00h



Felicidades al **Dr. Ante Salcedo** por su nombramiento como jefe del [Departamento Académico de Sistemas Digitales](#), cargo que ocupará en sustitución del Dr. Federico Kuhlmann a partir del 1 de agosto de 2017.

El **Dr. Salcedo** es ingeniero en Mecánica-eléctrica por la [Universidad Nacional Autónoma de México](#), México; maestro en Ingeniería Eléctrica por el [MIT](#), Estados Unidos, y doctor en Ingeniería Eléctrica por el MIT, Estados Unidos. Entre sus temas de interés se encuentran: electromagnetismo aplicado, sistemas de comunicaciones y estrategia y políticas del sector telecomunicaciones.